

# ADDRESS

## Perkuat Harmonisasi Dengan Warga, Babinsa Sentani Komunikasi Sosial Bersama Petani Lokal

Dony Numberi - [PAPUA.ADDRESS.CO.ID](http://PAPUA.ADDRESS.CO.ID)

Feb 23, 2024 - 15:07



Jayapura – Dalam upaya memperkuat hubungan yang harmonis antara Tentara Nasional Indonesia (TNI) dan masyarakat, Babinsa Koramil 1701-01/Sentani, Serka Sulis Astana, mengambil langkah yang inspiratif dengan melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama petani sayur di wilayah binaannya.

Kegiatan yang dilakukan pada hari Kamis (22/22024), di lahan perkebunan kampung Komba, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura ini menunjukkan komitmen Babinsa dalam mendukung dan memotivasi para petani lokal. Dalam komsos tersebut, Serka Sulis Astana tak hanya membangun kedekatan emosional dengan para petani, tetapi juga memberikan dukungan dan semangat untuk meningkatkan hasil pertanian, khususnya dalam budidaya sayuran.

"Komunikasi Sosial adalah jembatan yang sangat penting bagi kami untuk memahami kebutuhan serta aspirasi masyarakat yang kami layani. Kami ingin hadir tidak hanya sebagai aparat keamanan, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra bagi petani-petani di wilayah kami," ungkap Serka Sulis Astana.

Serka Sulis Astana menyampaikan kepada petani agar lebih termotivasi dalam meningkatkan hasil pertanian dengan teratur memberikan pupuk organik sehingga dengan begitu hasil pertanian sayuran meningkat yang akan menambah penghasilan petani di wilayah binaan, khususnya para petani sayuran.

"Dalam keseharian kita membutuhkan sayuran baik kangkung, kacang sawi, bayam dan lain- lain untuk sayuran ini perlu mendapat perhatian, khususnya dari pemerintah dan tugas babinsa bisa mewedahi setiap apa yang di keluhkan masyarakat dan ditampung selanjutnya nanti akan disampaikan kepada dinas terkait," terangnya.

Selama ini yang sering mendapat perhatian dari Dinas Pertanian adalah padi, kedelai dan jagung oleh karena itu selaku Babinsa perlu untuk membantu petani agar harga jualnya lebih layak, petani bisa menikmati hasilnya, karena sayuran ini juga merupakan sumber kehidupan untuk keluarganya.

Menurutnya, melalui dialog terbuka dan mendengarkan keluh kesah mereka, kita dapat lebih memahami permasalahan yang dihadapi oleh petani setempat. "Kami berharap dapat memberikan bantuan yang tepat dan relevan untuk membantu mereka mencapai potensi maksimal dalam bidang pertanian," tambahnya.

Salah satu petani, Bapak Marjiyo (58 tahun), mengapresiasi kehadiran Babinsa dan upaya yang dilakukan dalam komsos tersebut. "Kami merasa dihargai dan didukung oleh Babinsa. Semangat dan motivasi yang diberikan sangat kami hargai. Ini membuat kami semakin termotivasi untuk terus meningkatkan hasil pertanian kami," ucap Bapak Marjiyo.

Kegiatan Komsos seperti ini bukan hanya sekadar pertemuan informal antara Babinsa dan masyarakat, tetapi juga merupakan langkah konkret dalam membangun kepercayaan dan solidaritas antara TNI dan rakyat. Diharapkan, semangat kolaborasi ini akan terus berkembang dan memberikan dampak positif bagi kemajuan dan kesejahteraan bersama. (Redaksi Papua)